

## Cultura y Sociedad

# El pintor José Cerezo centra su exposición en la danza con la presencia de Nuria López

**El Raspeig**  
El próximo jueves 16 de abril (20,30 horas) tendrá lugar en las instalaciones de la Escuela de Danza Clásica Sofía Sancho la exposición Bailando con la luz, en la que el pintor José Cerezo dará buena cuenta de sus últimas composiciones basadas en el bello y elegante arte de la danza. El acto contará con la presencia estelar de las bailarinas Nuria López -de la Academia

de Danza Clásica Princesa Grace de Mónaco- y Olga Esteve -premiada en un concurso nacional de danza que interpretarán una coreografía para deleite de todos los presentes.

La exposición contará con veintiocho cuadros correspondientes a diferentes formatos siempre con la danza como tema central y el juego con la luz que caracteriza a Cerezo y que se ha convertido en una constante en toda su

trayectoria artística. Precisamente, ambas artistas, son protagonistas de las obras del pintor sanvicentero junto a otras escenas que tiene su referencia en la labor de la escuela que acoge la exhibición.

Como se ha dicho anteriormente, esta exposición se realizará en la Escuela de Danza Clásica Sofía Sancho situada en Ancha de Castelar, número 153, bajo.

**ESPECIAL DIGITAL**  
Revista del Motor  
de la Costa Blanca **MOTOR**

**NUEVA WEB**

**NUEVA IMAGEN**

*¡Que no te lo cuenten!*

[www.costacomunicaciones.es/motor](http://www.costacomunicaciones.es/motor)